
Herr Möllenbeck fragt nach, ob es nach der neuesten Ankündigung des NRW-
Familienministers Herrn Stamp vom 06.11.2020 den Kitas und den Eltern der 

Kindergartenkinder erneut zwei Millionen FFP 2 Masken zu liefern, bereits eine 
Lieferung der FFP 2 Masken an die Kitas gegeben hat und wann mit weiteren 

Lieferungen zu rechnen ist.  
 
Antwort der Verwaltung: 

Es gab bereits Lieferungen an die Kitas, allerdings waren es keine FFP 2 Masken. 
Diese wurden an die Kitas weitergeleitet. Sobald die vom Minister Stamp 

zugesagte Lieferung eingegangen ist, werden auch diese Masken umgehend an 
die Kitas weitergegeben.   
 

 


